

Pastikan Perayaan Tahun Baru Imlek Aman dan Lancar, Polres Pamekasan Gelar KRYD

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.OPINIWARGA.COM

Jan 29, 2025 - 14:41



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, S.I.K., S.H., M.H., perintahkan jajarannya untuk gelar KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan), dalam rangka pengamanan liburan panjang rangkaian perayaan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 27 Rajab 1446 Hijriyah, peringatan Tahun Baru Imlek 2576 serta cuti bersama di wilayah Kabupaten Pamekasan, Sabtu (25/01/2025).

"KRYD sesuai rencana dilaksanakan selama 5 hari yaitu dari tanggal 25 Januari sampai dengan 29 Januari 2025, kurang lebih 100 personel yang terlibat KRYD ini," ungkap AKBP Hendra.

Maksud dan tujuan dilaksanakannya KRYD adalah untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang melaksanakan libur panjang, yaitu adanya rangkaian kegiatan perayaan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW, peringatan Tahun Baru Imlek dan cuti bersama.

"Kami ingin seluruh rangkaian kegiatan masyarakat di Pamekasan baik perayaan Isra' Mi'raj dan peringatan Tahun Baru Imlek, berlangsung dengan aman, lancar dan tertib sesuai harapan," tegas Kapolres.

Dilain tempat Kasihumas AKP Sri Sugiarto menyampaikan terkait peringatan Tahun Baru Imlek 2576 di Kabupaten Pamekasan, terdapat Vihara Avalokitesvara di Desa Polagan, Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan, yang tiap tahun rutin memperingati Tahun Baru Imlek.

"Pengamanan rangkaian kegiatan di Vihara Avalokitesvara Desa Polagan Kecamatan Galis sudah dilakukan oleh anggota Polsek Galis, mulai tanggal 25 Januari selama 5 hari dan besok tanggal 29 Januari tepat hari peringatan Tahun Baru Imlek 2576," jelas Kasihumas.

5 hari pengamanan di Vihara oleh anggota Polsek Galis dengan kekuatan 10 personel dipimpin Kapolsek Galis Iptu Kadarisman, 24 jam dilakukan penjagaan di Vihara.

"Selain itu regu Patroli KRYD secara periodik sambang di Vihara dan besok puncak peringatan Tahun Baru Imlek 1 regu patroli (34 personel) memperkuat pengamanan di Vihara Avalokitesvara, semoga kegiatan berlangsung aman, lancar dan kondusif," tutup Kasihumas.(*)